

保護者の皆様

令和6年6月吉日

枚方市立杉中学校区
地域教育協議会
会長 増尾 正洋

人権講演会のご案内

梅雨の候、保護者の皆様におかれましてはますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は地域教育協議会の活動にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、下記の内容にて人権講演会を開催いたしますので、ご案内申し上げます。

記

1、日 時： 令和6年7月5日（金）

午前10時40分～午前12時30分

当日は10時30分に体育館前にご集合ください。

2、場 所： 枚方市立杉中学校 体育館

生徒が前方に座りますので、後方で見ていただく形となります

3、内 容： 人権講演会&パフォーマンス

『あきらめない心 ～世界的ジャグリングパフォーマーちゃんへん。「ぼくは挑戦人」～』

4、その他： ①当日は暑くなることも予測されますので、熱中症対策をお願いします。

②ご参加いただける方は座席の準備の都合上、7月4日までに杉中学校 教頭までご連絡ください。 電話番号 050-7102-9240

人権講演会 & パフォーマンス

『あきらめない心 ~世界的ジャグリングパフォーマーちゃんへん.「ぼくは挑戦人(朝鮮人)」~』

■ちゃんへん.さんって、どんな人？

1999年、中学2年生のときに自らパフォーマーを志し、独学で芸や技を学び、アマチュアパフォーマーとして活動を開始。

2002年、大道芸ワールドカップに最年少17歳で出場。観客による投票で第一位獲得。同時にプロパフォーマーとなり、彼の名を世に知らしめた。2003年にも同大会に出場、2年連続で投票1位を獲得する。

2004年、高校卒業後、海外の60以上の国で公演を開催。北野



武、マイケル・ジャクソンらの前でパフォーマンスを披露する一方、飢えや貧困、紛争や難民などの問題を抱える国や地域でも積極的に公演を行う。

そこで政治でできない事が芸術でできるという考えを持ち、得た経験を多くの人に伝えるため、日本での活動を再開。2009年には東京ディズニーリゾート、大阪ユニバーサルシティとの専属契約を交わし、2010年には、第50回ムーンフェスティバル in メルボルンにて最優秀パフォーマー授賞。

(「ちゃんへん.プロフィール」より抜粋)

■『Ghost Blues』に寄せた思い

2007年、祖父がガンのため他界した。この曲を作ったのはお葬式の前日です。死んでからでは遅いのですが、恥ずべきことに祖父に感謝を伝えたことが一度もなかったことに気づかされる。もしかしたら、それが祖父が最後に教えてくれたことなのかもしれない。自分が日々、何気なく好きなことを弊害なくできるすごさや、追いたい夢を追えるすごさ。家族がいるすごさ、友だちがいるすごさ、帰るべき場所や自分の居場所があるすごさなど、こういった当たり前を僕にプレゼントしてくれたのは、まぎれもない祖先たちである。

僕は『当たり前』の対義語は『感謝』だと真剣に思っている。どんなに素晴らしい目標をもとうが、どんなに素晴らしい夢をもとうが、その日々が当たり前になってしまったりいけないのではないだろうか。当たりの前に感謝すべきことがたくさんあふれていることに気づけるように、この『Ghost Blues』にすべてを込めました。

先祖が当たり前でできなかったことを感謝しながら、できるようになりたい。

(「ちゃんへん.プロフィール」より抜粋)